

## Los rojos se apuntan en Sabiñánigo un nuevo fracaso

### Comunicado Oficial

Boletín de información con noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las 20 horas del día 10 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal

En el frente de Aragón el enemigo ha llevado a cabo algunos ataques contra algunas de nuestras posiciones del sector de Sabiñánigo, siendo todos ellos enérgicamente rechazados. En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 10 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia, el General segundo Jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

### Una maniobra de los rojos para fingir que evacuan voluntarios

#### Listas de la embajada española en París al Secorro Rojo

Vienna.—La embajada roja española en París ha entregado al Comité central del socorro rojo, el día 3 de Noviembre pasado, una serie de listas en las que se incluyen los nombres de 11.500 milicianos rojos de nacionalidad española, los cuales son enviados actualmente de España a Francia, fingiendo de esta manera que evacuan los voluntarios extranjeros que luchan en el ejército rojo del Gobierno de Valencia.

De estos milicianos 3.800 deben ser considerados en uso de licencia para 45 días por haber cumplido el décimo tercer mes de campaña en las brigadas mixtas internacionales.

En cuanto a 2.750 enfermos y heridos, se ha propuesto que se les conceda una licencia para su convalecencia,

cuya duración es de dos a tres meses. Otros 1.400 son heridos y gozarán de una convalecencia superior a cuatro meses. 880 son mutilados de un miembro y deben ser repatriados definitivamente. 750 son elementos extranjeros, en su totalidad franceses y naturalizados en Francia y que han cometido delitos de derecho común y condenados por los Tribunales militares. Por último, 1.910 han sido licenciados definitivamente porque no son aptos físicamente, agotados por la guerra y cuyo rendimiento es insuficiente para otras clases de trabajos.

La repatriación de estos elementos debía haber tenido lugar a principios de Octubre, pero fue aplazada únicamente con objeto de organizar un gran éxodo muy teatral y en masa.

### Parece que Inglaterra se decide a llegar a una inteligencia con Italia y Alemania por vía diplomática

#### Se descubre que la línea telefónica de la embajada rusa en París estaba intervenida por unos desconocidos

Roma.—En los círculos políticos se ha acogido con satisfacción las palabras pronunciadas por Chamberlain en la cena de anteanoche al alcalde de Londres.

El Gobierno británico parece desea una inteligencia con los Gobiernos de Roma y Berlín, independientemente de los regímenes de ambos países.

Que esta inteligencia se desee después del pacto tripartita quiere decir que se ha recibido con recelos el alcance de aquél.

Nada más absurdo, pues fuera del pacto no hay nada.

Se entiende en los medios políticos romanos que no tardarán mucho tiempo en iniciarse conversaciones con Inglaterra por vía diplomática que precisamente es lo que desean las potencias signatarias del pacto.

#### Proceso por atentado contra Stalin

Moscú.—Se ha celebrado el proceso cumbre contra diez funcionarios de una República del Sur de Rusia, acusados de conspiradores contra el régimen y de haber organizado un atentado contra Stalin.

Este se efectuó en el año 1933 cuando el dictador ruso veraneaba en una playa del Mar Negro, tomándose unos meses de descanso.

En ocasión en que daba un paseo por el mar en una motora, un grupo de

individuos hizo fuego de fusilería contra ésta, resultando ileso Stalin casualmente.

La G. P. U. realizó indagaciones acusando a dichos funcionarios.

Estos en la vista del proceso, celebrada ayer, declararon que los móviles del atentado había sido como represalia de la ejecución cometida en la persona del presidente de la citada República.

El Tribunal condenó a dichos funcionarios a la pena de muerte.

Han sido ejecutados esta mañana, con otros diez de otra república acusados de desafectos al régimen.

#### Una línea telefónica intervenida

París.—Se ha descubierto que la línea telefónica de la embajada rusa estaba intervenida desde hace tiempo.

Por este procedimiento los autores del hecho se han venido informando de las conversaciones sostenidas con elementos de la G. P. U.

Se realizan investigaciones para aclarar este escandaloso hecho.

#### Aproximación franco-alemana

París.—En el seno del partido radical socialista parece se manifiesta una tendencia, aunque ahora muy difusa, por una aproximación franco-alemana.

### CORRIENTE DE SIMPATIA

Es un hecho por demás probado que la atmósfera internacional—saturada de liberalismo por fortuna ya trasnochado—se muestra contraria a los sistemas políticos autoritarios y, en el mejor de los casos, adopta actitudes de recelo ante los hechos consumados a los que no puede negar contenido positivo.

Italia y Alemania, avanzadas del fascismo, han tenido desde sus honradas transformaciones, que mantener constante batallar para disipar la niebla con que las grandes democracias, detentadoras de la brújula mundial, pretenden hacerlas zozobrar. Austria y Portugal, en menor escala, se han visto compelidas a abrirse camino en medio de la incompreensión europea. Y la España auténtica, a partir de su esplendoroso aborear, tropieza con análogos dificultades para lograr que el concierto de las naciones quiera rendirse a la evidencia de la verdad.

Todo ello es consecuencia del choque de dos contrapuestas tendencias. Comunismo y fascismo, frente a frente, luchan por el porvenir y llenan ya el presente. En la táctica desarrollada por ambos sistemas se ha señalado una divergencia que dice mucho del valor de las doctrinas respectivas. En tanto que el fascismo, apoyado en la fuerza de sus principios, actúa noblemente y busca su expansión por medios lícitos, el comunismo se filtra a través de torpes concesiones y recurre a cuantos procedimientos cree pertinentes para el logro de sus demoleedores fines. Como el camino del mal es el que goza de las seducciones más tentadoras, no puede extrañar que Europa se entregue a su enemigo y llene de espinas el sendero de sus salvadores.

Claro está que esta situación no puede mantenerse. Nieblas bien espesas, se han rendido a la penetración de potentes focos. En contra de densas atmósferas, el eje Roma Berlín, ha arrebatado a Ginebra el timón de la política internacional. Y la España de Franco, con sus constantes victorias, se ha hecho oír en las cancillerías extranjeras.

A pesar de los interesados cantos de sirena, naciones que se mostraban contrarias a nuestro Glorioso Movimiento, sucumben a la elocuencia de los triunfos y buscan la ruta de Burgos, aunque sea a remolque de intereses comerciales. Otras, discuten en el seno de sus organismos de gobierno, el reconocimiento de Franco. Y algunas están prontas a dar estado de derecho a simpatías demostradas de hecho en múltiples ocasiones.

Bien claro se desprende de las informaciones periodísticas de estos últimos días, que después del derrumbamiento rojo en el Norte, se están ganando batallas muy importantes en el frente de la diplomacia mundial, al tiempo que el resto de los frentes de combate acusa normalidad casi absoluta. Con la enorme ventaja que lo que se adelanta en la esfera internacional, es terreno ganado al enemigo por medios incruentos y de bastante eficacia.

En vías de inmediata ampliación el círculo de los países amigos, la asfixia ahoga a los rojos que empiezan a tocar las consecuencias del silencio con que se van acogiendo sus desesperadas demandas de socorro y píanzan, cegados por sus errores, en un armisticio como alivio a sus desdichas.

El comenzar a mostrarse despejado el horizonte mundial es una prueba más de la certeza del triunfo final y de la influencia que está reservada a nuestra Patria en el seno de la confraternidad internacional.



Rogad a Dios en caridad por el alma de

## DON ALEJO LEAL OSUNA

De la Juventud Masculina de Acción Católica de Cáceres

Triunfó el día 12 del pasado Octubre

**D. E. P.**

### La Juventud Masculina de Acción Católica,

Invita especialmente a los distintos ramos de Acción Católica de la capital a que asistan a la Misa de Comunión general que celebrará el reverendísimo Prelado de la Diócesis por el eterno descanso de su alma, mañana, a las nueve, en la Iglesia Parroquial de Santa María.





